
 

・組織再編という施策、職場でのコロナ、神経をすり減らしながら働いてき 

た私たちのことを考えていない！ 

・先行き不透明って言っておきながら、役員報酬も明らかにしていない。 

・毎回、低額回答で社員と社員の家族の幸福は実現できるのか？ 

・働いた成果が得られない会社は社員が離れていく。 

・会社は「最大限の回答だ」と言っているが、こんな低額で最大限というの 

であれば、完全に社員を馬鹿にしている！ 

・仕事のパフォーマンスを高めるなんて思えない。有利子負債が一兆円増え 

て渋るなら、この先上がる見込みはないですね。 

・役員報酬を戻したうえでの収支。社員だけに痛みを伴わず、回答にモチベ 

ーションなど皆無。覚悟など感じられない。 

・回答書に一層のチャレンジとあるが、そうならない。 

現場社員しか苦しんでいない！ 

・どんなに頑張れば変わるのか？２万円に対する回答は、数年前からやって 

いる内容。だったらもっと前から出すべき！ 

・ボーナスがあっての企業なので、ボーナスが上がらないのは残念で怒りが 

湧いてくる。 

・改革をしてきているのに何をすればボーナスが上がるのか？ 
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